
令和６年度草加市環境審議第１回会議 会議録（概要版） 

 

１ 開催日時 

  令和６年８月３０日（金）午前１０時から正午まで 

 

２ 開催場所 

  草加市役所本庁舎 本庁舎７階 ７-Ｂ会議室 

 

３ 出席者氏名 

 ⑴ 委 員 石阪督規会長、渡邉明海副会長、高野桜委員、篠宮邦昭委員、

大湊哲郎委員、渡邊明男委員、一之瀬高博委員、小林憲生委

員、宮田尚美委員、石井実委員、前田恵美委員 

 ⑵ 事務局 川西市民生活部長、平木市民生活部副部長、後藤環境課長、須永

公害対策係長、松田環境推進係長、田端環境推進係主事 

 

４ 会議の次第 

 ⑴ 開会 

 ⑵ 傍聴人について 

 ⑶ 会長あいさつ 

 ⑷ 市民生活部長あいさつ 

 ⑸ 事務局紹介 

 ⑹ 会議録の署名委員について 

 ⑺ 審議・報告等 

  ① 第二次草加市環境基本計画（第二版）の進捗状況について 

  ② 生物多様性そうか戦略の進捗状況について 

  ③ 草加市役所エコ計画の進捗状況について 

  ④ 令和５年度グリーン購入調達実績について 

 ⑻ その他 

 ⑼ 閉会 

 

５ 公開・非公開の別 

  公開 

 

６ 傍聴者数 

  １人  



７ 審議の結果 

 事務局から報告を行い、審議委員から意見をいただいた後、了承された。 

 

８ 主な意見 

 ⑴ 第二次草加市環境基本計画（第二版）の進捗状況について 

  ・達成度評価の基準が曖昧であるため、目標値の２０％以上の場合はＳ評価

とする等、基準を定めるべき。また、目標設定も再考するよう要望したい。 

 ⑵ 生物多様性そうか戦略の進捗状況について 

  ・学校ビオトープの維持を要望したい。そのための様々なリソースの再構築

を優先してほしいことを所管課に伝えていただきたい。 

 ⑶ 草加市役所エコ計画の進捗状況について 

  ・公用車における次世代自動車の導入について所管課に伝えていただきた

い。少しでも導入できれば市民への啓発にもつながる。 

 ⑷ 令和５年度グリーン購入調達実績について 

  ・衣類・繊維製品については、コストや機能面による問題があり、全てを適

合品とするわけにはいかないと思う。調達実績の低かった部局については何

か理由はあるのか。 

 

９ 審議の概要 

  詳細な会議録は、市役所情報コーナーで公開する。 

 


